
 

 

 

 

 

                          

 

 

 

 

 

 

 

 上伊那教育会の歌「仰望」斉唱 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

令和５年度 上伊那教育会第１回総会が、４月１３日（木）教育会館 講堂で行われました。指揮 森

田ひろみ 代議員（伊那北小学校）、伴奏 白井恭子 代議員（辰野南小学校）により、「仰望」が全員で

斉唱した後、議長に 小野岳司 代議員（伊那小学校）を、副議長に 春日健二 代議員 （中沢小学校）

を選出しました。 

 続いて議事に入り、今年度の理事、教育

会正副会長等、理事の選出が行われ、その

結果、今年度役員は右のように決まりまし

た。 

公益社団法人 上伊那教育会 

第１回 総 会 
期日：令和５年４月１３日（木） 会場：上伊那教育会館講堂 

１ 開会 

２ 上伊那教育会の歌「仰望」 

３ 会長挨拶 

４ 正副議長選出 

５ 議事 

(1) 第 1号議案 

「令和 5 年度公益社団法人上伊那教育会役員の任期終

了に伴う新役員（理事）の選任並びに会長候補、副会長

候補の選任」に関する件 

  ＜理事会開催＞ 

６ 会長、副会長の選定の理事会報告 

７ 役員等候補選出委員会挨拶 

８ 退任理事挨拶 

９ 役員紹介 

10 新会長挨拶 

11  協議 

(1)本年度の事業計画、及び予算書について 

 ① 職能研修事業 

 ② 児童生徒育成事業 

 ③ 郷土研究事業 

④ 不動産貸与事業及び会員共済事業及び視察派遣・広報

事業 

 ⑤ 運営・広報事業 

 ⑥ 予算書 

(2)各種委員会について 

  ① 各種委員会構成について 

  ② 正副委員長会について 

12 諸連絡 

13 閉会の言葉 

原 浩範 新会長 

代表理事・会長     原 浩範（箕輪中部小学校） 

業務執行理事・副会長  赤羽 隆（箕輪中学校） 

業務執行理事・専務理事 藤澤 義富 

理事  浦山 哲雄   飯澤 隆   原 文章 

監事  小島 諭    田中 稔 



 

 

 

 

 

ご退任される小澤徳夫前理事がご挨拶されました。小澤理事
は会長・副会長を歴任されました。ありがとうございました。 
 
 

 

 

(1)本年度の事業計画、及び予算書について 

①職能研修事業   【竹松寿寛 研究調査部長】 

②児童生徒育成事業 【塚田琢磨 児童生徒育成部長】 

③郷土研究事業   【小出 豊 郷土研究部長】 

④不動産貸与事業及び会員共済事業【藤澤義富 事務局長】 

⑤運営・広報事業    【島尻理惠子 教育会運営・広報部長】 

⑥予算書      【藤澤義富 事務局長】 

(2)各種委員会について 

①各種委員構成について 【原 浩範 会長】 

②正副委員長会について 【小幡 隆 幹事長】 

 

 

 

原 浩範 会長挨拶 

ただ今、総会、理事会の場で上伊那教育会会長に選出していただきました、箕輪中部小学校の原浩
範です。教育会長としての責任の重さに身が引き締まる思いであります。微力ではありますが、代議
員の皆様をはじめ関係する全ての皆様方のお力をお借りしながら、任務を全うすべく精いっぱい取り
組んで参りたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。 
さて、今年は春の訪れが例年よりも早く、桜も咲き終わり、春の草花も咲き始めています。まさに

春本番を迎えております。各学校におかれましては、入学式を終え、令和５年度がスタートしたこと
と思います。本日は、年度初めのご多用な中、第 1回総会にお集まりいただきありがとうございます。
第 1 回総会を代議員の皆様方全員に参加いただき開催できるのは 4 年ぶりのことです。上伊那教育会
の歌「仰望」を一緒に歌うことができ、大変うれしく思っております。本年度は、新型コロナウイル
スへの対応も緩和され、少しずつコロナ前の状況に戻ってくることが予想されます。ただ前に戻すの
ではなく、上伊那教育会の基本理念「はじめに子どもありき」「限りなき土着性の追求」「たゆまぬ
教師の研鑽」を大事にし、諸行事の目的など本質を見極め、変えるべきところは変えながら会員の先
生方にとってより参加しやすい研修や諸事業にして参りたいと思っています。ご理解とご協力のほど、
よろしくお願いいたします。 
本年度の上伊那教育会のテーマですが、「共に学び共に育つ～人と人とのつながりを大切にしなが

ら～」にさせていただきました。コロナ禍の中にあり、改めて、様々な世代や立場、職種の教職員が
顔と顔を合わせながら語り合うこと、講師・指導者の先生から直に学ぶことなど、様々な人と人とが
つながりながら学ぶことの大切さを実感しました。一人では難しいことも、多くの仲間と学ぶことで
乗り越えることができ、さらに様々な意見や考えに触れることで自らの視野を広げ深めることができ
ます。上伊那教育会には、教職員としてまた人としての人間性を高め、自らの資質能力の向上に向け
て仲間と共に語り合い学び合い、共に育つことができる場があります。そして、それが子どもたちの
健やかな成長にもつながります。「教師が変われば子どもが変わる」の原点を再確認し、主体的に研
究と修養に努め、同じ志を持つ者同士が「共に語り学び合い」、互いの教育の質を高め「共に育つ」
ことを大切にしながら学び続けていきましょう。 
代議員の皆様には、１年間大変お世話になります。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

協 議  

退任の挨拶 

  小野議長    春日副議長 

 

小澤前理事 

共に学び 共に育つ ～人と人とのつながりを大切にしながら～ 

令和５年度 キャッチフレーズ 



 

 

(1) 総研修会連絡会について                    【小幡幹事長】 

(2) 上伊那教育会総研修会「仰望の日」について 【小幡幹事長】 

(3) 総会出席と委任状について         【小幡幹事長】 

(4) 県外教育関係機関研修参加者募集について  【松﨑研修部長】 

(5) 夏期講習会について            【唐木幹事】 

(6) 文学読み合わせ会について         【清水幹事】 

(7) 上伊那教育会館使用予定調査について    【藤澤事務局長】 

(8) 上伊那教育会館使用のきまりについて    【藤澤事務局長】 

(9) いなっせ駐車場使用について        【藤澤事務局長】 

(10) 出席簿への記入・名簿について       【藤澤事務局長】 

(11) 上伊那郷土研究室室則について       【浦山専門幹事】 

(12) 郷土研究部専門委員募集について          【小出郷土研究部長】 

(13) 入院見舞金について            【藤澤事務局長】 

(14) 代議員自宅住所調査について        【藤澤事務局長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１回総会へのご出席、ありがとうございました。 

原 新会長がご挨拶された通り、今年度教育会のテーマは『共に学び共に育つ ～人と人とのつな

がりを大切にしながら～』です。会員同士や地域の方とのつながりを大切にしながら、共に学び、共

に育つことのできる教育会でありたいと思っております。 

そのために必要なことは何か、どう推進すれば、『共に学び共に育つ 』ことにつながるのか、それ

ぞれの学校で会員の先頭に立つ代議員の皆さんと共に考えながら取組を進めてまいります。今後とも

ご理解とご協力をお願いいたします。 

以上をもちまして、令和５年度、公益社団法人上伊那教育会 第１回総会を閉じます。ありがとうご

ざいました。 

赤羽 隆 副会長 閉会の言葉 

諸連絡 

赤羽 隆 新副会長 

代議員の皆さんによる意見交換 


